

Estimado colega,

Te invitamos a la segunda sesión del ciclo 2014 del Seminario Permanente sobre Migración Internacional el viernes 11 de abril a las 9:30h. (horario del pacifico), 11:30h (horario del centro) en el Aula Magna Raúl Rangel de El Colef en Tijuana en la cual se presentará la conferencia:

Acciones y reacciones de la sociedad mexicana ante la migración de retorno, 1930-1933 del Dr. Fernando Alanís, El Colegio de San Luis.

La sesión es organizada por El Colegio de Michoacán y se transmitirá por videoconferencia a las instituciones participantes desde El Colegio de San Luis.

Se podrá ver por internet a través de la página: www.colef.mx/sepmitg.

Atentamente

Dra. María Dolores París Pombo
Coordinadora general del Seminario

Síguenos a través de nuestras redes sociales en: <http://www.facebook.com/sepmitgoficial>, y por twitter en: <https://twitter.com/sepmitgoficial>